

CARLTON GROUP

6 Pièces

330 m²

Réf. 911

10 588 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur d'un domaine privé dans le prestigieux secteur de la Croisette, à pieds des plages et du port, cette splendide villa d'environ 350 m² sise sur un terrain de 900 m², idéale pour vos vacances entre amis ou en famille. Récemment rénovée avec des matériaux haut de gamme, et une décoration raffinée, elle accueille chaleureusement jusqu'à 10 invités grâce à ses 5 chambres en suite. Au rez-de-chaussée, 4 chambres en suite avec leurs propres salles de bains/salles d'eau, agrémentées d'un espace supplémentaire comprenant une salle de sport et une salle de massage. REF 911--À l'étage, une ...

Nestled within a private estate in the prestigious area of La Croisette, just a short walk from the beaches and the harbor, this splendid villa of approximately 350 m², situated on a 900 m² plot, is an ideal retreat for your vacation with friends or family. Recently renovated with high-end materials and refined decor, it warmly accommodates up to 10 guests with its 5 en-suite bedrooms. On the ground floor, you will find 4 en-suite bedrooms with their own bathrooms/showers, enhanced by an additional space featuring a gym and a massage room. REF 911--Upstairs, a sumptuous master bedroom opens ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

